



Bibelfliesen-Mitmach-Video zum Kirchentag Arbeitskreis hat einen kurzen Film zum Leitwort „Schaut hin!“ erstellt

Emsdetten – 29. April 2021

Passend zum Leitwort des 3. Ökumenischen Kirchentages „Schaut hin!“ (Mk. 6, 38), der vom 13. bis 15. Mai 2021 eigentlich in Frankfurt am Main stattfinden sollte und nun bundesweit mit dezentralen und digitalen Veranstaltungen gefeiert wird, hat der Emsdettener Arbeitskreis Bibelfliesen ein knapp vierminütiges Video erstellt, das bereits jetzt im Internet unter www.fliesenbibel.de zu finden ist und dort auch zum Download bereit steht. Außerdem soll es auch auf der zentralen ÖKT-Website eingebettet werden soll.

Ziel des Arbeitskreises ist es, mit dem Video zum Mitmachen einzuladen. „Schaut hin` – Aufforderung? Befehl, Bitte? Drei Fragezeichen zu zwei Wörtern in einer Kirchentagslosung. Das macht neugierig“, erklärt Bibelerzählerin Barbara Tillmann, die auch Mitglied im Ökumenischen Arbeitskreis Kulturgut Bibelfliesen ist. „Neugierig auf Bilder, die mehr sagen können als 1000 Worte. Seien Sie neugierig – und schauen Sie hin – auf 10 Bibelfliesenbilder und einige -zitate. Machen Sie mit! Wir sind neugierig auf das, was Ihnen dazu einfallen wird“, so Tillmann.

Zur Projektgruppe Kulturgut Bibelfliesen gehören das Norder Bibelfliesenteam (Ev.-luth. Kirchenkreis Norden in Kooperation mit der Ostfriesischen Bibelgesellschaft) und die Arbeitsgemeinschaft Bibelfliesen Münsterland/NRW im ev. Jugend- und Bildungswerk des Evang. Kirchenkreises Münster.

Durch Ausstellungen, Bilder-Vorträge, Gottesdienste, Filme und Publikationen möchte die Projektgruppe auf das fast vergessene Kulturgut Bibelfliesen hinweisen. Grenzübergreifend, bibelmissionarisch und kulturgutfördernd sind die vielfältigen Aktivitäten und Angebote, die seit dem „Jahr der Bibel“ 2003 großes Interesse bewirkt haben.

Bild: Postkarte der Projektgruppe Bibelfliesen zum 3. Ökumenischen Kirchentag.

Bildlink: <https://bit.ly/32WCcUN>

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 83.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maximilian Stascheit
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
maximilian.stascheit@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de